



# Sepultan a siete de los 11 masacrados por sicarios en Salvatierra

**CARLOS GARCÍA, GEORGINA SALDIERNA Y VÍCTOR BALLINAS**  
CORRESPONSAL Y REPORTEROS

Cinco de los 14 jóvenes que resultaron lesionados en la masacre perpetrada en una posada que se realizaba en la ex hacienda de San José del Carmen, municipio de Salvatierra, continúan hospitalizados debido a las lesiones producidas por armas de fuego.

Informes de la Secretaría de Salud estatal detallaron que son tres hombres y dos mujeres los que están en el hospital general de Salvatierra. Otros nueve fueron dados de alta.

También se reportó que ayer siete de los 11 jóvenes asesinados la madrugada del 17 de diciembre fueron sepultados en el cementerio Villa de la Paz y en el panteón municipal, entre ellos Alberto Ramírez, Emiliano Vargas, Thalía Cornejo y Juan Luis, del grupo musical Dinastía Cornejo.

El alcalde de Salvatierra, el panista Germán Cervantes Vega, informó que tres de los lesionados solicitaron su alta voluntaria y se reservó los motivos por los que tomaron dicha decisión.

La Fiscalía General de Justicia

de Guanajuato, por conducto de su fiscal en la región C, Navigio Agustín Gallardo Romero, dio a conocer que las investigaciones sobre la matanza apunta a un grupo de criminales que opera en esa zona del estado.

Dijo que las siete armas recabadas en el lugar ya se habían utilizado en otros actos delictivos en la región, y precisó que un total de siete automóviles fueron dañados esa madrugada.

El fiscal regional confirmó que en total son nueve hombres y dos mujeres los asistentes a la posada asesinados el pasado domingo. Aseguró que se realizan las indagatorias necesarias para esclarecer este multihomicidio.

## Cambio de estrategia, demandan PRI y PAN

Las bancadas de los partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional en la Comisión Permanente pidieron que se cambie la estrategia contra el crimen organizado, porque la vigente no ha dado resultados.

Mientras, Morena reclamó trabajo coordinado entre la Federación y los gobiernos estatales y municipales.